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総務委員長報告に対する質疑 

 

総務委員会の審査で、下記３点についての審査状況を伺う。 

 

 

① 現時点で、島根県及び県議会総務委員会において、「核燃料サイク

ル」政策は未確立と判断しているのか、それとも、確立している

と判断しているのか。 

 

② 核燃料サイクルが確立しない場合、県としていかなる対応を取る

のか、その審査状況を伺う。 

 

③ 中国電力の廃止措置計画は、島根原発２号機でプルトニウムを燃

料とするプルサーマル発電を行う計画と考えるが、如何か。 


